## **Concours Noirettes-Perle Noire (suite)**

### Doublettes dames - 9 équipes

### **Demi-finales**

| Meylan (St-Georges) | 13 | Bosson (Plainpalais.) | 13 |
|---------------------|----|-----------------------|----|
| Teruel (Le Camp)    | 2  | Fähndrich (Le Camp)   | 8  |

### **Finale**

Bosson (Plainpalais.) 13 Meylan (St-Georges) 7

- 1 Bosson B. Argo A. (La Plainpalaisienne)
- 2 Meylan J. Toffolon H. (St-Georges)
- 3 Fähndrich N. Vernier D. (Le Camp)
- 3 Teruel D. Rosset G. (Le Camp)

# **Championnat suisse Triplettes Mixtes**

3 et 4 juillet 2004 - Saignelégier



S i le championnat suisse en triplettes s'était soldé par un échec des équipes genevoises, le résultat d'ensemble était néanmoins plus qu'honorable. Rien de tout cela à l'occasion de ce championnat suisse de triplettes mixtes. Une véritable Bérézina pour nos équipes puisque parmi les seize premières triplettes classées nous ne trouvons qu'une seule équipe genevoise, celle composée d'Armando Nese, de sa fille la jeune Mélina Ammann et de Daniel Paris du Bois-de-la-Bâtie.

Si le résultat d'ensemble est plus que décevant, la cinquième place obtenue par cette triplette est elle une excellente performance que nous nous plaisons à saluer comme il convient.

Reste donc les futurs championnats doublettes de fin août à Yverdon pour espérer voir un titre national rejoindre Genève et éviter que cette saison 2004 soit une année blanche pour notre cantonale.

# Championnat du monde féminin

#### 8 au 11 juillet 2004

L a Petite Gazette des pétanqueurs genevois avait donc vu juste. N'évoquait-elle pas en effet dans son numéro de mai dernier la possibilité pour nos filles de revenir des îles Canaries avec une belle médaille.

Des espoirs légitimes à la réalité, il n'y a parfois qu'un pas que nos quatre représentantes n'ont pas hésité à franchir pour aller occuper la troisième marche du podium mondial. Corinne Althaus, Ludivine Maître, Prescila Mufale et Nathalie Poget Rizzardi ont réalisé à cette occasion la meilleure performance suisse dans l'histoire des mondiaux féminins puisque la meilleure place obtenue au cours des huit précédentes éditions était une 5ème place en 1998. Et encore on aurait peut-être pu espéré mieux si le tirage au sort avait permis d'éviter en demifinale la Thaïlande, grande favorite de l'épreuve qui, après s'être débarrassée de la France en quarts, allait revêtir le maillot arc-en-ciel en s'imposant en finale sur le score sans appel de 15 à 3 au détriment d'une belle équipe d'Allemagne.



Dans le championnat du monde de tir de précision Ludivine Maître, après avoir obtenu le 3<sup>ème</sup> meilleur résultat avec 30 pts lui valant une qualification directe pour les quarts de finales, a dû baisser pavillon devant la représentante d'Israël, le titre revenant à la représentante de la Thaïlande pour un fort joli doublé.

Au moment où il convient de fêter dignement les quatre lauréates, on ne saurait oublier de féliciter et remercier toutes les personnes qui ont œuvré à la préparation de cette compétition et notamment l'entraîneur Daniel Voisin qui a apporté dans cette belle aventure tout le poids de sa précieuse expérience du haut niveau.



Et maintenant souhaitons bon vent à nos seniors pour qu'eux aussi les prochains mondiaux de Grenoble à fin septembre prochain soient une source de grande satisfaction.

### <u>PROCHAINE PARUTION</u>: <u>DEBUT SEPTEMBRE 2004</u>

Signé Boule qui roule